
Herr Ludwigs teilt mit, dass Anfang Sept. ein Gespräch mit dem Jugendamt zur 
Kindergartensituation im Rathaus stattfinden wird. Das Ergebnis dieses Gespräches wird dem 
Fachausschuss in seiner nächsten Sitzung bekannt gegeben werden. 


